

7月20日（月）全校朝会

まず、はじめに元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今週は学校が月・火・水の3日間しかありません。木曜日からは4連休となります。学校に3日間しか行けないなんて残念ですね。それとも、お休みがたくさんあってうれしいという人もいますか。

ところで、なぜ4連休になるのかを皆さん知っていますか。それは、木曜日と金曜日が祝日だからですね。今日は、この祝日についてお話します。

祝日、正確には国民の祝日といいます。この祝日というのは、ただ単に学校がお休みになってうれしいなという日ではないのです。それぞれの祝日にはちゃんと意味があって、そのことについて考え、お祝いしたり、感謝したりして、よりよい国にしていこう、という願いが込められているのです。

それでは、木曜日の7月23日は何の日か分かりますか。
海の日・・・海の恵みに感謝をして、海に囲まれた国である日本が栄えますようにということを願う日です。
食事をするときに、お魚や貝、わかめなど海のものがあったら感謝しながら食べられると良いですね。
おいしいお寿司が食べられるのも、海の恵みのおかげです。



金曜日の7月24日は何の日でしょうか。
スポーツの日・・・これは、今年から名前が変わった祝日です。昨年までは「体育の日」でした。スポーツに親しんで、健康な心と身体にしましょう、という日です。ですから、スポーツの日で学校がお休みなのに、家でゴロゴロしてゲームばかりしてはいけませんね。
体を動かしてスポーツに親しんでください。



さて、このスポーツの日、本当は10月にあるのですが、今年だけ特別に7月24日になりました。なぜだか分かりますか。

そうです。東京オリンピックが行われる年だったからですね。予定では、今週の金曜日24日が東京オリンピックの開会式でした。ですので、今年に限りスポーツの日を7月24日としたのです。

新型コロナウイルスの影響で、東京オリンピックは来年に延期になりましたが、祝日はそのまま残りますので、今週は学校が3日間しかないというわけです。

このところ、東京都では新型コロナウイルスの感染者がまた増えてきました。引き続き、マスクを忘れずに手洗いをしっかりして生活するようにしましょう。来年は東京でオリンピックができると思います。

今日は、今週の木曜日と金曜日の祝日についてのお話をしました。お話を終わります。
気を付け、礼